

Une mosaïque d'Églises

ou une Église mosaïque ?



**Penser et expérimenter une liturgie qui
fait une place à toutes les cultures.**

vendredi 15 novembre 2019
de 9h à 17h à Morges

À la Chapelle des Charpentiers, Rue des Charpentiers 11, 1110 Morges

La diversité est stimulante: la présence grandissante des communautés chrétiennes issues de la migration nous conduit à réfléchir, collectivement, à la meilleure façon d'accueillir une grande diversité de traditions liturgiques. Sans nier les résistances ni les défis existants, cette journée abordera les ressorts culturels de convergence, de cohabitation ou de métissage possible, internes et externes à chaque culture/tradition ecclésiale. Une large place sera faite au partage d'expériences, via les ateliers et les temps d'échange.

Intervenant-e-s

Enrico Benedetto, professeur à la Faculté vaudoise de théologie (Rome); Karen Smith, Université Ifrane, Maroc; Gabriel Amisi, responsable du ministère « Témoigner ensemble à Genève »; Claudia Schulz, référente Mosaïc-Est; Francis Muller, pasteur à Terre Nouvelle (Mulhouse); Espoir Adadzi, envoyé de la Cevaa pour l'EPG.

Modalités d'inscription

Pour les modalités d'inscription, il suffit de se rendre le site de l'OPF (www.protestant-formation.ch), cliquer sur l'onglet « Formation continue », puis sur « Une mosaïque d'Églises ou une Église mosaïque ? » et enfin sur « je m'inscris ».

Tarifs

Repas et pause compris: étudiant-es 30CHF/20€; normal 80CHF/60€

Contact

Joan Charras-Sancho

joancharrassancho@gmail.com; tél/whatsapp: 0033 6 26 02 03 18



Institut lémanique de théologie pratique



Office protestant de la Formation

Organisateurs

